

猛暑との戦い

初優勝 長塚チーム

第35回光町軟式野球大会の、準決勝、決勝の3試合が7月28日行われました。

決勝戦は篠本メッツ対長塚で、猛暑の中試合に勝つことより暑さとの戦いと

なりましたが、結果は6対3で長塚チームが見事優勝しました。



喜びの長塚チーム



打撃賞
大木義郎さん
(篠本メッツ)

敢闘賞
郡司民夫さん
(篠本メッツ)

最高殊勲選手
平野佳秀さん
(長塚)



これからもお元気で



「自分の健康は、自分で守る」を実行の鈴木さん

宮内の鈴木せいさん（92歳）は、毎朝家の近くの道路を1200歩（1300歩位）散歩し、食事は甘い物や塩分を控めに腹八分目。

これからも益々お元気で長生きをしてください。

通信員 渡辺好子（宮内）



楽しかったキャンプ



子供たちは元気いっぱいカーラーライス作りや、花火等で楽しみ、夜はバンガローに宿泊しました。夏休みの楽しい思い出となりました。

通信員 萩原岩雄（橋場）



▲グラウンドゴルフで楽しいひととき

南条地区高齢者生きがい対策創生事業のひとつとして、7月13日にグラウンドゴルフ大会が若梅グラウンドで開かれました。

当日は天候も良く、68人が参加、元気一杯優勝を目指して頑張りました。優勝は大木タイさん（傍示戸）、最高齢健常者賞は実川つねさん（小川台・83歳）が受賞されました。

通信員 鈴木真清（田子）

生きがい対策で「健康づくり」

「海開き」2千人で賑わう



▲カラフルなビーチパラソルでいっぱいの浜辺

木戸浜で恒例の海開きが「海の日」の7月20日に開かれました。

木戸浜で恒例の海開きが「海の日」の7月20日に開かれました。

学生が特賞「自転車」の力一観つけ、「」顔でした。

通信員 山辺光男（木戸）